

Para que las mujeres se sientan mas cómodas

EXPERIENCIA CON EL CÁNCER LA LLEVÓ A FABRICAR TURBANTES

ALVARO CALDERÓN

PANIAGUA

acalderon@prensalibre.co.cr

Fotos: Marcos Valderrama

a experiencia vivida por la diseñadora costarricense Michelle de Matheu con un cáncer de mama y las consecuencias de la pérdida del cabello a causa de la quimioterapia, la motivaron a confeccionar un turbante especial para quienes reciben este tratamiento.

Las mujeres con cáncer pasan por muchas etapas y una de las más difíciles es la pérdida del cabello, de ahí que esta nueva opción les permite sentirse más cómodas, comentó Ericka Vega.

Por ello, Coturban, costura para la cura, acogió el proyecto que fue tomado por los grupos de pacientes con cáncer y con la ayuda de la empresa privada se fabricaron los turbantes, que no son rígidos, sino confeccionados con licra, lo que los hace frescos y de tal forma que se pueden colocar de diferentes maneras.

De momento, el proyecto está enfocado a las personas con padecimientos de cáncer de mama y ya cuentan con el apoyo de los hospitales San Juan de Dios, Calderón Guardia y el Hospital de las Mujeres, pero existen otros interesados en la idea.

"Se confeccionan gracias a la ayuda de diez empresas privadas, siendo la idea de Coturban recaudar 50 mil dolares para apoyar diferentes proyectos que tienen para ayudar a las personas que padecen diferentes tipos de cáncer, entre ellos el de mama", expresó Ericka Vega de la asociación.

Agregó que el turbante tiene unas cinco formas de colocarse, pero eso depende sobre todo de la creatividad de las pacientes.

Este viernes se cumplió la meta de entregar los primeros 100, ya que anteriormente habían sido donados algunos a los hospitales Calderón Guardia y de la Mujer, y ahora fueron entregados 40 turbantes más en el Hospital San Juan de Dios a personas que están recibiendo quimioterapia. Estos turbantes no se venden, sino que se entregan como una donación.

En esta ocasión, el proyecto se enfocó en las pacientes con cáncer de mama, que es la primera causa de muerte en mujeres ya que se detectan alrededor de mil pacientes por año, por lo que las autoridades llaman a las mujeres a realizarse el examen periódicamente.



Ericka Vega (de pie) le coloca a Ana Clara Carvajal, enfermera que sirvió de modelo, el turbante, mostrando las diferentes formas de lucir esta prenda de vestir.